

Mühlheimer Nachrichten, Sonntag, 1. Februar 2009

Traditioneller Faschingskaffee bei der Bürger- und Seniorenhilfe

Am vergangenen Freitag fand der traditionelle Faschingskaffee der Bürger- und Seniorenhilfe statt. Der Vorsitzende Tristan Gerfelder dankte allen aktiven Mitgliedern für die geleistete Arbeit. Im Rahmen des Nachmittagsprogramms konnte auch das Kinderprinzenpaar begrüßt werden

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de